

Sección III. Otras disposiciones y actos administrativos

ADMINISTRACIÓN DE LA COMUNIDAD AUTÓNOMA SERVICIO DE SALUD DE LAS ILLES BALEARS

7836

Resolución del director general del Servicio de Salud de las Islas Baleares por la que se publica la relación de convenios suscritos por el Servicio de Salud de las Islas Baleares durante el segundo cuatrimestre del 2022

Fundamentos de derecho

El artículo 21 de la Ley 4/2011, de 31 de marzo, de la buena administración y del buen gobierno de las Islas Baleares, establece que los órganos de la Administración de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares tienen que publicar en el *Boletín Oficial de las Islas Baleares* durante los primeros veinte días de los meses de enero, mayo y septiembre de cada año una relación de los convenios suscritos en el cuatrimestre anterior, tanto si son con otra administración pública como con una entidad privada.

Por todo esto, dicto la siguiente

Resolución

Publicar en el *Boletín Oficial de las Islas Baleares* la relación de convenios suscritos por el Servicio de Salud de las Islas Baleares durante el segundo cuatrimestre del 2022.

Palma, 19 de septiembre de 2022

El director general
Manuel Palomino Chacón

ANEXO

Convenio entre el Servicio de Salud de las Islas Baleares y Altersalus Consulting, SL, en el ámbito de la cesión o comunicación de datos disociados para la realización de estudios epidemiológicos, firmado el 5 de mayo de 2022.

Convenio de encargo de gestión entre el Servicio de Salud de las Islas Baleares y el Instituto Mallorquín de Asuntos Sociales para la prestación de asistencia sociosanitaria a pacientes con cuidados de larga duración en las residencias públicas de gente mayor, firmado el 6 de mayo de 2022.

Acuerdo entre el centro educativo Mancomunidad del Pla de Mallorca y la Gerencia de Atención Primaria de Mallorca para el desarrollo de las prácticas formativas en centros de trabajo del alumnado, firmado el 20 de mayo de 2022.

Modificación y prórroga del Convenio entre el Servicio de Salud de las Islas Baleares, Otsuka Pharmaceutical, SA, y Asociación Sport to live para llevar a cabo el programa Deporte y Salud en pacientes con trastorno mental del Hospital Universitario Son Llàtzer, firmado el 24 de mayo de 2022.

Prórroga del Convenio entre el Servicio de Salud de las Islas Baleares y la fundación privada ISGlobal para el acceso a datos de carácter personal (Historia Clínica y Gestlab) necesarias para valorar un estudio sobre la hepatitis C, firmado el 31 de mayo de 2022.

Convenio entre el Servicio de Salud de las Islas Baleares y el Colegio Oficial de Farmacéuticos de las Islas Baleares para la realización en farmacias comunitarias de las Islas Baleares de test profesionales de detección de antígenos de SARS-CoV-2, y emisión del certificado COVID digital UE (CCD-UE), firmado el 3 de junio de 2022.

Convenio entre la asociación ASPANOB y el Servicio de Salud de las Islas Balear, a través del Hospital Universitario Son Espases para la adaptación de una sala como zona de ocio para los pacientes adolescentes diagnosticados de cáncer, firmado el 3 de junio de 2022.

Convenio entre Sociedad Española de Cuidados Paliativos y el Servicio de Salud de las Islas Baleares por el que se acuerda colaborar en la organización del XIII Congreso Internacional de la Sociedad Española de Cuidados Paliativos, firmado el 6 de junio de 2022.

Convenio de colaboración empresarial entre el Servicio de Salud de las Islas Baleares, Otsuka Pharmaceutical, SA, y Asociación Sport to live para llevar a cabo el programa Deporte y Saludo en pacientes con trastorno mental del Hospital General Mateu Orfila, firmado el 7 de junio de 2022.

Convenio entre el Servicio de Salud de las Islas Baleares y el Ayuntamiento de Sant Josep de sa Talaia para la cesión de uso del antiguo centro de salud de Sant Agustí para la instalación de una base del SAMU061 en el núcleo poblacional, firmado el 11 de junio de 2022.

Acuerdo entre Academia Dental de Mallorca y el Servicio de Salud de las Islas Baleares a través del Servicio de Atención Médica Urgente para la realización de prácticas profesionales no laborales de la especialidad formativa transporte sanitario, firmado el 16 de junio de 2022.

Convenio de asistencia jurídica entre la Dirección de la Abogacía de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares y la entidad pública empresarial Gestión Sanitaria y Asistencial de las Islas Baleares (GSAIB), firmado el 20 de junio de 2022.

Convenio de alianza estratégica entre el Hospital Clínico de Barcelona y el Hospital Universitario Son Espases para la implementación del trasplante renal de donante vivo en el Hospital Universitario Son Espases, firmado el 21 de junio de 2022.

Convenio entre el Servicio de Salud de las Islas Baleares y el Servicio de Bomberos del Consell de Mallorca para mejorar la asistencia y la coordinación multidisciplinaria en la atención a incidentes multisectoriales, firmado el 27 de junio de 2022.

Modificación y prórroga del Convenio de 9 de julio de 2021, entre la Consejería de Educación y Formación Profesional y el Servicio de Salud de las Islas Baleares, para la formación del personal docente de centros de educación secundaria obligatoria sostenidos con fondos públicos en técnicas básicas de reanimación cardiopulmonar, 30 de junio de 2022.

Acuerdo entre el centro educativo Academia Fleming y la Gerencia de Atención Primaria de Mallorca para prácticas formativas, firmado el 6 de julio de 2022.

Convenio entre la Fundación Mallorca Integra y el Servicio de Salud de las Islas Baleares, a través de la Gerencia del Hospital Universitario Son Espases, para la participación de pacientes con discapacidad intelectual en el programa Integra Sport, firmado el 13 de julio de 2022.

Prórroga del convenio entre IQVIA Information, SA, y el Servicio de Salud de las Islas Baleares para el desarrollo y consenso de una metodología de análisis, evaluación y visualización de los cuidados a pacientes con cáncer de mama, firmado el 14 de julio de 2022.

Modificación y prórroga del Convenio entre el Servicio de Salud de las Islas Baleares y la Asociación de Lesión Medular y otras Discapacidades Físicas de las Islas Baleares para la realización del Plan de Atención Individualizada a pacientes con lesión medular y otras discapacidades físicas, firmado el 14 de julio de 2022.

Prórroga del Convenio entre el Servicio de Salud de las Islas Baleares y la Fundació Campaner para luchar contra la noma en el Níger, firmado el 15 de julio de 2022.

Adenda por la que se prorroga el Convenio entre el Servicio de Salud de las Islas Baleares y la Fundación Instituto de Investigación Sanitaria Islas Baleares, con el fin de apoyar la actividad investigadora en el Hospital Universitario Son Espases, firmado el 15 de julio de 2022.

Convenio de colaboración educativa entre la Gerencia de Atención Primaria de Mallorca y la Universitat de Barcelona para la realización de prácticas académicas externas de los estudiantes de Ciencias de la Salud, firmado el 29 de julio de 2022.

Modificación y prórroga del convenio entre el Servicio de Salud de las Islas Baleares y la Fundació Deixalles para la colocación de un contenedor para la recogida de ropa usada en el Hospital Can Misses, firmado el 25 de agosto 2022.

